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Mirko Stage 
Stadtrat der Fraktion der SPD- Tierschutzpartei – future! 

 im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg 
 

Stadtratssitzung am 29. August 2011 
Ratssaal des Alten Rathauses der Landeshauptstadt Magdeburg 

 
 

Persönliche Erklärung zum TOP 6.11 „Konzept zur Aufwertung des Sternsees Neu 
Olvenstedt“ 

 
 
 
Ich war nicht im Betriebsausschuss und ich sag mal ganz böse – Entschuldigung an alle 
Mitglieder des Betriebsausschusses, und es ist mir auch völlig egal, was im Betriebsausschuss 
besprochen wurde, denn ich war auch im StBV-Ausschuss und meine Erinnerung ist ziemlich 
dicht an der Erinnerung von Herrn Schuster dran, muss ich sagen, ganz genauso habe ich 
mich auch erinnert. Wir fanden das Anliegen erst einmal gut. Wir haben gesagt, speziell vor 
dem Hintergrund Altenheim in der Nähe, auch Neu-Olvenstedt wird jünger, sondern älter, 
dass man das gut erreichen kann, wir wollen nicht unbedingt ein Konzept, aber das man das 
ein bisschen besser erreichen kann und dass die Aufenthaltsqualität besser ist, das wollen wir 
schon und ich erinnere mich auch nicht falsch, wenn ich auf mein Votenprotokoll gucke, denn 
wir haben da einstimmig im StBV-Ausschuss so beschlossen: 7:0:1. Und ich möchte mich 
entschuldigen für die Grammatikschnitzer in dem StBV-Antrag, Herr Krause, und es kann in 
der Eile und in der umfangreichen Tagesordnung mal passieren – ich glaub sogar, die 
Grammatikschnitzer sind von mir persönlich, dass das nicht mehr so zusammenpasst. 
Letztendlich ist ja der Antrag von CDU/BfM nichts anderes als der StBV-Antrag mit der 
korrigierten Grammatik und wenn wir im Bauausschuss schon einmal soweit waren, dass wir 
gesagt haben, das haben wir einstimmig beschlossen, dann würde ich empfehlen, lasst es uns 
doch im Stadtrat ausnahmsweise ganz genauso machen und alles ist gut. Also lasst uns den 
Antrag von der CDU beschließen, wohl wissend, das ist der aus dem Bauausschuss, ein 
bisschen schicker. 
 
 
[Es gilt das gesprochene Wort.] 
 

 




